

de piastres. C'est pour leur édification que nous avons évalué en dollars les pertes économiques subies par la ville de Québec en 1915, par les décès qui n'auraient pas eu lieu si le taux de notre mortalité générale avait été égal à celui des grandes villes que nous comparons. Avec les économistes les plus réputés, nous avons évalué au capital minime de \$1000, chaque vie humaine ainsi sacrifiée, en y ajoutant en moyenne pour chaque cas une somme de \$100, représentant les frais funéraires, honoraires médicaux, médicaments, pertes de gages etc.

6e TABLEAU

Décès qui auraient été enregistrés à Québec en 1915, au taux des principales villes américaines et canadiennes.

VILLES	Taux	Décès	Diminution	Pertes économiques
Québec	22.13	1840		
Montréal.	19.78	1644	196	\$ 215,600.00
Boston.	16.12	1340	500	550,000.00
Philadelphie.	15.37	1277	563	619,300.00
Chicago.	14.18	1178	662	728,200.00
New York.	13.64	1133	707	777,700.00
St-Louis.	13.03	1083	757	832,700.00
Toronto.	11.72	974	866	952,600.00
Winnipeg.	8.72	724	1116	1,227,600.00
Calgary.	8.68	721	1119	1,230,900.00
Edmonton.	8.32	691	1149	1,263,900.00

Si le taux de notre mortalité générale, en 1915, n'avait pas dépassé celui d'Edmonton, 8.32, nous aurions économisé 1149